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ÉTUDIANTS
TÉMOIGNENT

Emma
Étudiante en M1

Renan
Étudiant en M1

Les étudiants du master S2IE  
font part de leur expérience
au sein de notre formation.

Retrouvez-nous sur :
www.s2iesorbonne.com
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Pourquoi avoir choisi le master S2IE ?

Emma : Après le bac j’ai intégré la licence gestion de Paris 1 parcours
SEE (Stratégie et Économie d'Entreprise) avant d’être admise au
master S2IE. J’ai également fait plusieurs écoles d’été comme celle
d’Oxford en économie.

Renan  : J’ai fait un Bachelor en économie avec une spécialisation en
commerce international à l’université du Delaware aux États-Unis
avant de rejoindre le master S2IE. Avant de partir aux États-Unis, j’ai
aussi vécu au Portugal pendant près de 2 ans.

Quelle est votre parcours scolaire depuis le bac ?  

Emma : Depuis longtemps je m’intéresse au domaine de l’intelligence
économique sans vraiment savoir dans quelle branche je voudrais y
travailler. Après un stage au centre de recherche CR451 spécialisé
dans les guerres économique et d’information, mes choix de carrière
se sont affinés. J’aimerais travailler dans les services de
renseignements si possible en ROHUM (Renseignement d'origine
humaine). 
Ainsi, un master en intelligence économique était pour moi un choix
stratégique, celui de Paris 1 une aubaine car j’aime mon université. 
Par ailleurs, je prévois de faire une année de césure l’année prochaine
pour intégrer pendant un an le 2e Régiment du Service Militaire
Volontaire dans l’armée de terre d’une part pour m’endurcir, vivre une
expérience humaine marquante et surtout, affiner mon choix de
carrière qui pourrait se tourner vers les renseignements militaires. 

Renan  : J’ai choisi le master S2IE tout d’abord car je voulais revenir en
France et puis le cursus proposé alliant intelligence économique et
stratégie internationale, avec l’utilisation d’outils d’analyse comme le
logiciel R, m’ont convaincu. 
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Comment se sont passés vos premiers mois en S2IE
(votre intégration, ambiance au sein du master,...) ?

Qu'envisagez-vous de faire après le master ?  

Emma : Les premiers mois se sont bien passés, les élèves viennent de
tout horizon et de nombreuses activités extra-scolaires sont
organisées.

Renan  : Les premiers mois se sont très bien passés, mon intégration
au sein du master et de l’EMS s’est faite facilement. Les promotions du
master S2IE sont de petite taille ce qui permet de bien connaître tout
le monde et d'avoir une bonne ambiance au sein du master.
L’organisation d’une soirée alumni nous a aussi permis de connaître et
de renforcer les liens avec les anciennes promotions.

Emma : J’aimerais faire une année de césure pour pouvoir intégrer
l’armée pendant un an.

Renan  : À la suite de mon M1, je compte faire une césure avec le but
de faire 2 stages de 6 mois pour gagner un maximum d’expérience.
Après mon M2, j’aimerais travailler en tant que "business analyst" ou
"data analyst" dans une entreprise internationale qui m’offrira la
possibilité de m’expatrier.

Emma : Je dirais que ma matière préférée au premier semestre était
Économie Numérique, d’une part parce que le professeur a su rendre
son cours captivant et dynamique et d’autre part parce que le monde
de la cyber sécurité m’intéresse beaucoup. Au second semestre bien
évidemment c’est le cours d’intelligence économique.

Renan  : Au niveau des matières que j’ai trouvé les plus intéressantes,
je dirais Big Data et Économie Numérique pour le premier semestre.
Pour le second semestre je dirais Logistique et Techniques
quantitatives de gestion. 

La matière que vous préférez ?


